

¿HAY ALGUIEN AL FRENTE DEL COAM Y DE LA FUNDACIÓN ARQUITECTURA?

La Junta de Representantes Extraordinaria del pasado 04 de febrero nos deja varias conclusiones, a cuál más triste: No hay, o no se conoce, el **plan de Actuación** para el año 2021, no hay **presupuesto** que lo desarrolle ni nadie en la Junta de Gobierno que lo pudiera llevar a cabo, ya se ha expedido el **acta de defunción de la Fundación Arquitectura** y ahora ya solo falta saber cómo será su entierro...

En un acto telemático presidido por la confusión, con continuos fallos de imagen y de sonido, se nos pedía el apoyo para un presupuesto al mismo tiempo que se nos informaba de que en menos de 4 meses este sería completamente enmendado por la propia Junta de Gobierno que lo llevaba a aprobación. Dicho presupuesto, no sabemos si el futuro lo hará, no tiene en cuenta ni las mermadas capacidades para obtener ingresos del Colegio, ni la reducción de costes que la tantas veces anunciada reestructuración de este debería posibilitar, y lo peor de todo, no apunta a la más mínima contención en el gasto colegial, con la excusa peregrina de que no han tenido tiempo para ello.

Lo que sí que hace es anunciar una serie de cuestiones con respecto a la Fundación Arquitectura, anuncios que realiza una Junta de Gobierno cuyos miembros, transcurridos casi tres meses desde su elección, no se han tomado la molestia de tomar posesión de sus cargos en la Fundación Arquitectura. Así, aquellos, que, salvo el Vicedecano, todavía no son ni siquiera patronos, marcan el rumbo de una institución de la que deliberadamente no forman parte, y reducen a los patronos que si lo son a la condición de convidados de piedra. Para agravar más la situación, durante el debate la mesa presidida por el Sr. Decano asumió como propia una enmienda cuyo objetivo era mermar, más si cabe, las ya exiguas fuentes de ingresos de la Fundación Arquitectura.

Señores Vicepresidente y Vicesecretario accidentales de la Fundación Arquitectura, dimitan de sus cargos y dejen ser de cómplices con ello de la paralización en la que se ha visto sumida ésta desde junio de 2020.

Sr. Decano, asuma sus compromisos y sus obligaciones, haga honor a aquello de lo que hacía gala en su campaña electoral, y póngase manos a la obra y gestione de una vez.